

# FF Friesach-Wörth

Ausbildung, Jugendarbeit, Ehrungen und Einsatzdienst – ein weiteres arbeitsreiches und von Corona bestimmtes Jahr geht für die Freiwillige Feuerwehr Friesach-Wörth zu Ende.



Das Einsatzgeschehen der vergangenen Monate war wieder von zahlreichen technischen Einsätzen (Verkehrsunfällen) geprägt. Auch einige Brandeinsätze, darunter ein Industriebrand, galt es zu bewerkstelligen.

Aufgrund der Trockenheit mussten auch zahlreiche Nutzwassertransporte zur Versorgung von Menschen und Tieren durchgeführt werden. Vor allem auf Aus- und Weiterbildung wurde in diesem Jahr sehr großen Wert gelegt. So konnten die Kameraden einen Rekord an Teilnehmer an den Übungen und Ausbildungen verbuchen. Dies weist natürlich auf die gute Motivation und Kameradschaft innerhalb der Wehr hin.

## Neu im aktiven Dienst

Markus Zach, Kilian Rieger, Florian Mack, Verena Rachlinger, Emilia Schlegl und Marvin Eberhart konnten die Grundausbildung mit der GAB 2 abschließen und sind nun offiziell in den aktiven Dienst übernommen worden.



Neben den internen Übungen wurde auch an einer Waldbrandübung des Abschnitts 1 in Frohnleiten teilgenommen.

## Atemschutzleistungsprüfung

Nach wochenlanger Vorbereitung stellten sich zwei Trupps der Feuerwehr Friesach-Wörth der Atemschutzleistungsprüfung (ASLP) der Bereichsfeuerwehrverbände Graz-Umgebung und Voitsberg in der Stufe Bronze und absolvierten diese mit Erfolg. Bei der ASLP müssen eine schriftliche Aufgabe und vier praktische Stationen (Ausrüsten, Menschenrettung, Brandbekämpfung, Inbetriebnahme der Atemschutzgerätschaften) bewältigt werden.

## Ehrungen

Beim Abschnittsfeuerwehrtag des Abschnitts 1 in Deutschfeistritz wurde HFM Hannes Stocker seitens des Landes Steiermark für seine 40-jährige Mitgliedschaft bei der FF Friesach-Wörth ausgezeichnet. Zusätzlich feierte Hannes in diesem Jahr seinen 70. Geburtstag. Eine Abordnung der FF Friesach-Wörth stellte sich dazu mit einem kleinen Geschenk ein.

## Friedenslicht

Das Friedenslicht kann auch heuer wieder in gewohnter Weise am 24.12.2021 von 09.00 bis 12.00 Uhr im Feuerwehrhaus abgeholt werden.

Aktuelle Infos über die Feuerwehr Friesach-Wörth finden Sie auf [www.ff-friesachwoerth.at](http://www.ff-friesachwoerth.at) und auf facebook.

Die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Friesach-Wörth wünschen Ihnen schöne und besinnliche Weihnachten sowie einen guten Rutsch ins Jahr 2022. Bitte bleiben Sie gesund!